流山北小学校だより











令和2年5月7日 5月号 流山市立流山北小学校 http://www.nagareyama.ed.jp/ngkitasyou

今は、力をたくわえる時!できることを精一杯やろう!

北小の校庭を囲む木々の若葉も鮮やかな季節になり、昼間は汗ばむぐらいの陽気になってきました。 4月6日の始業式で新2年生から新6年生の子ども達はそれぞれ1つずつ進級し、新1年生は4月9日の入学式で小学生の仲間入りを果たしましたが、国や県の緊急事態宣言を受けて、すぐに休校ということで、時がぱったりと止まったままでした。早く子ども達と会って一緒に色々な活動に取り組みたい、色々な話がしたいとこの1ヶ月、いや3月も含めると2ヶ月我慢してきました。それが、7日からようやく動き出すと私たちもわくわくしなが



ら準備してきましたが、無情にも休校延長という厳しい現実を突きつけられました。感染のリスクを考えると仕方がないことですが、本当にやるせない気持ちで一杯です。子ども達、保護者の皆様も早く再開してほしいという気持ちとまだまだ感染が怖いからほっとした気持ちが入り交じった、複雑な気持ちだろうと推測いたします。

しかし、落ち込んでばかりでは何も生まれません。人類がこれまでも戦争、災害、世界恐慌、石油ショックなど幾多の困難を乗り越えてきたように、新型コロナウイルスにも打ち勝ち、好きなことが自由にできる日が必ず戻ってきます。それまでの辛抱です。今は力を蓄える時だと割り切って、子ども達には今できることを精一杯させていただければと思います。我々教職員も決して暗くならず、日々の教育活動が早く平常に戻ることを祈り、準備して参ります。

保護者・地域の皆様方、今後ともご支援・ご協力の程、よろしくお願いいたします。

流山市立流山北小学校 校 長 高柴 昭宏

入学式



4月9日(木)に入学式が行われました。 新型コロナウイルス感染症対策のため、例年 とは違い、校庭での入学式となりましたが、 晴れた穏やかな天候の中、93名の1年生を 迎えることができました。落ち着いたしった りとした面持ちで校長先生のお話、担任の先 生のお話を聞く様子が見られました。新しい 教科書も受け取り、学校が再開することを はなることができない。

教科書も受け取り、学校が再開することを心 待ちにしているのではないかと思います。休校の延長となってしまいましたが、みなさんに会える日を心待ちにしています。

お知らせ

○休校中の学習連絡日について

休校期間中の課題等を受け渡しするために学習連絡日を設けます。前半は5月7日(木)、8日(金)、後半は5月20日(水)、21日(木)です。学年等によってそれぞれ受け取り時間帯が異なりますので、すでに送信されているメールや学年だよりで確認して下さい。

○6月15日(県民の日)について

6月15日は、授業日です。忘れずに、学校に登校して下さい。

なお、学校再開後の授業確保のための夏季休業期間や教育課程の変更については、決定次第お知らせします。